



La consejera Dancausa ha entregado hoy unos galardones otorgados por el Gobierno regional en esta materia

La Comunidad de Madrid premia el emprendimiento joven, comprometido e innovador

- Los diez proyectos elegidos han obtenido reconocimientos en metálico por un valor total de 50.000 euros
- Sillas de ruedas autónomas para entornos hospitalarios, zapatillas 100% sostenibles fabricadas con pelotas de tenis y pádel recicladas, entre las iniciativas ganadoras

29 de septiembre de 2022.- La Comunidad de Madrid ha hecho entrega hoy de los Premios Emprendimiento Joven-Carné Joven, una iniciativa destinada a promover y fomentar la participación de la juventud en el desarrollo político, social, y económico. El acto, celebrado en la Real Casa de Postas, ha estado presidido por la consejera de Familia, Juventud y Política Social, Concepción Dancausa, que ha subrayado que con estos galardones “reconocemos el esfuerzo, talento y creatividad de los proyectos más innovadores y con un mayor compromiso social y medioambiental emprendidos por los jóvenes de la región”.

En esta I edición se ha contado con la participación de 103 proyectos liderados por madrileños de 14 a 30 años, titulares del Carné Joven de la Comunidad de Madrid. Los cinco premiados en cada una de las dos modalidades han obtenido, además de una distinción, un reconocimiento en metálico entre los 2.000 y los 8.000 euros, sumando un total de 50.000 euros entre ambas categorías.

En el apartado de innovación se han buscado aquellos proyectos que se distingan por su originalidad y creatividad, ya sea detectando nuevos requerimientos y necesidades o con la introducción de nuevos conceptos de negocio, sectores de mercado, canales y alternativas en su desarrollo.

El ganador del primer premio ha sido Marco Palacios, 22 años, que con *Thesidewaysproject* diseña sillas de ruedas autónomas para entornos hospitalarios que pueden comunicarse con los ascensores y otras sillas y llegar a todos los lugares del centro de forma autónoma y segura.

La modalidad dedicada al compromiso ha apostado por las propuestas que favorecen la inclusión de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, la promoción de la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, y las que muestran un mayor compromiso con el cuidado y respeto al medio ambiente, entre otros. La máxima distinción en esta categoría ha sido para Jorge



Calle, de 25 años, que con *No Time Ecobrand* fabrica zapatillas 100% sostenibles con pelotas de tenis y de pádel recicladas en los clubs de la región.

El jurado, cuyo fallo puede consultarse en [este enlace](#), ha estado compuesto por el presidente de la Confederación Española de Asociaciones de Jóvenes Empresarios (CEAJE), Fermín Albadalejo; el presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor; el cofundador de la cadena de tiendas de ropa de moda El Ganso, Clemente Cebrián, y el director general de Juventud del Ejecutivo madrileño, Nikolay Yordanov, con voz pero sin voto.

Esta iniciativa está asociada al Carné Joven, un título gratuito de la Comunidad de Madrid para personas de 14 a 30 años, que ofrece múltiples ventajas en toda España y en 37 países europeos, con descuentos y ofertas especiales en transporte, alojamiento, conciertos, teatros, actividades deportivas y todo tipo de comercios. En la actualidad cuenta con más de 554.000 usuarios, lo que supone el 44% de toda la población madrileña de ese segmento de edad. Puede conseguirse en la página web www.carnejovenmadrid.com.